

El local de la Federación de Estudiantes, asaltado

Se ha citado extraordinariamente para hoy al Consejo de Instrucción Pública.—La personalidad jurídica de la institución.—Se fundará otra Federación.—El doctor Arturo Valenzuela ofrece \$ 10,000 para esta iniciativa

Como se sabe, hace algunos días la Federación de Estudiantes adoptó ciertos acuerdos de carácter pacifista que fueron comentados por la opinión pública en forma desagradable.

No se ocultaba la inoportunidad de tales acuerdos y se señalaba a algunos dirigentes de la Federación como los propulsores principales de tales resoluciones.

Ayer, poco después de mediodía, cuando una gran columna de jóvenes regresaba de la estación del Norte, después de despedir en for-

habilitada por el señor Arturo Lyon, donde permanecieron escondidos durante todo el tiempo que duró el lamentable suceso.

Los asaltantes procedieron entonces a sacar cuanto encontraron en el segundo piso del Club, en tanto que un grupo que se había apoderado de las planchas de bronce que había en las puertas de la institución, un retrato de Arturo Prat y una bandera chilena, subió a una golondrina, pasándose en esta forma por las calles centrales de la ciudad.

dicina estuvieron ayer en nuestra imprenta a expresarnos que ellos tenían la convicción de que entre los miembros de las distintas Facultades había fuerzas más que suficientes para emprender una obra depuradora, que, por su parte, la habían iniciado, ocurriendo más de 300 firmas en pocos momentos.

La Federación se reorganizará sobre nuevas bases y sin los elementos dirigentes actuales.

El doctor don Arturo Valenzuela R., ofreció ayer a estos jóve-



PÚBLICO ESTACIONADO FRENTE A LA FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES

ma entusiasta a los reservistas que partían a Valparaíso, la mayoría de ellos avanzó por la calle de Ahumada y al enfrentar al Club de Estudiantes penetraron muchos de ellos violentamente a su interior.

Por declaraciones de algunas personas, esta manifestación habría tenido por objeto lanzar vivas a la patria dentro de ese local, y según esta versión habría sido la forma como fueron recibidos, pues se dispararon del interior varios balazos, lo que motivó que los hechos alcanzaran mayor gravedad.

Al sentirse los disparos que afortunadamente no alcanzaron a herir a nadie, sino a romper los sombreros y la ropa de varios, los manifestantes agredieron a las personas que se hallaban en el interior del Club, las cuales afortunadamente lograron escapar.

Los señores Pedro Gandulfo Guerra, Rigoberto Soto Rengifo, José Lafuente y Arturo Zúñiga Latorre, que se hallaban en el Club, estimando que les era imposible su permanencia allí, huyeron por una galería interior, lo grande después de algunos esfuerzos, abrir una claraboya que les dio salida a la vecina casa,

Los asaltantes prosiguieron en su acción en el Club, sacando sillas, cuadros y otros objetos, los cuales fueron colocados en la calle.

La policía llegó al sitio del suceso después de algunos momentos y su acción impidió que los asaltantes pasaran al tercer piso.

En vista de estos hechos, por orden de la Prefectura, fué enviada al local mayor fuerza de policía, la que procedió a cerrar el local y vigilar su entrada.

Algunos de los autores del asalto entregaron a la Intendencia un retrato del Presidente del Perú, que, según ellos, encontraron en uno de los salones del Club.

Actitud del Gobierno

El Ministro de Instrucción declaró ayer en el Senado que había pedido al rector de la Universidad la inmediata instrucción de un sumario para investigar los hechos ocurridos en el Club de Estudiantes.

Consejo de Instrucción Pública

De orden del Ministro, ha sido citado el Consejo de Instrucción Pública, para celebrar sesión extraordinaria, hoy jueves, a las 5 de la tarde.

Nueva Federación de Estudiantes
Numerosos estudiantes de Me-

nés la cantidad de 10,000 pesos para la instalación de la nueva institución.

Con este motivo se citará próximamente a una reunión a los universitarios.

En la Alameda

Con motivo del asalto al Club de Estudiantes, se produjeron algunas horas después varios incidentes en la Alameda entre algunos de los autores del hecho y grupos estudiantiles.

A consecuencia de estos desórdenes, resultaron varios contusos.

Más o menos a las 5 de la tarde, un grupo que manifestaba sus deseos de encontrar a los señores Labarca y Gandulfo, intentó penetrar a la Universidad de Chile, pues creían que éstos se hallaban refugiados allí.

Los porteros y algunos estudiantes lograron repeler el ataque y con tal motivo se produjo un desorden en el cual salieron algunos heridos y contusos.

La policía que acudió en gran número al sitio del suceso logró evitar que los exaltados llevaran a cabo su intento.

A consecuencia de este ataque en la Universidad resultaron varios vidrios rotos por las pedradas lanzadas del exterior.